



—Foto de LA PRENSA, por Vallente.

**NUEVO CAPITULO.** El Dr. Willy Bendix Cornejo y el Sr. Joaquín Espinoza, informan sobre la inauguración de la Fraternidad Internacional de Hombres de Negocios del Evangelio Completo, Capítulo del Centro de San Salvador. El evento inaugural tuvo lugar en el Hotel Ritz.

# No habrá demandante ni demandado caso Límites

No habrá parte demandada ni demandante en la controversia de límites en La Haya acordaron Honduras y El Salvador.  
Se establece que el compromiso entrará en vigor el 1o.

## CCE promete inscribir pronto "Patria Libre"

La segunda quincena de Agosto, se iniciará el empadronamiento para el Registro Electoral. La inscripción de Patria Libre se está analizando.  
Así lo expresó ayer el

membro del Consejo Central de Elecciones, CCE, Dr. Ramiro Arturo Méndez Azahar, al recibir en su despacho a la dirigencia de Patria Libre, presidida por Hugo Barrera.

Los miembros del ese nuevo Instituto Político en formación, se presentaron ante el CCE para saber del porqué se ha atrasado la inscripción de Patria Libre como Partido. Estamos realmente preocupados, dijo Hugo Barrera al Dr. Méndez Azahar, porque nuestros correligionarios están ansiosos por saber el motivo que impulsa al Consejo, para ni siquiera dar una resolución de admisión a nuestra petición de inscripción.

A eso último, el Dr. Méndez Azahar repuso que él en lo personal no puede  
—Pasa a la página 21—

de Octubre de 1986, una vez que se hayan cumplido los requisitos constitucionales de cada país, para su aprobación y ratificación.

El compromiso firmado entre los Presidentes José Azcona Hoyo, de Honduras y José Napoleón Duarte, de El Salvador, establece, que el diferendo limítrofe terrestre y la determinación de la situación insular y los espacios marítimos será sometido al conocimiento de una Sala de la Corte Internacional de Justicia, compuesta por tres miembros, con la anuencia de las partes, las cuales se expresarán en forma conjunta al Presidente de la Corte, siendo esta conformidad esencial para la integración de la Sala, que se constituirá de acuerdo con Estatuto y el Reglamento de la Corte y el Compromiso firmado en Esquipulas.

Se especifica, que a la Sala Especial de conocimiento se integrarán dos jueces ad hoc, uno nombrado por El Salvador.  
—Pasa a la página 34—

# Problema del café abordará asamblea

Durante asamblea general de productores a celebrarse hoy en la Asociación Cafetalera, serán abordados los principales problemas que aquejan al gremio.

Según lo informaron ayer dirigentes de esta entidad productiva, que aglutina a miles de caficultores de todo el país, serán analizados en forma exhaustiva, todos los detalles vinculados con la comercialización del grano, "la cual lleva a cabo con carácter de monopolio el Institu-

to Nacional del Café". A raíz de este detalle, dijeron, los productores se ven obligados a padecer penurias de toda clase en el aspecto económico y esto a su vez, los empuja a ciertos atrasos financieros, haciéndolos caer en muchos casos en la insolvencia.

Agregaron que esta última situación, es la que origina que haya miles de campesinos desocupados, al no poderse financiar  
—Pasa a la página 31—

## En festival de Goldtree Cía. Teatral de C. Rica

Con gran trayectoria artística en Centroamérica y México, cuenta la Compañía Nacional de Teatro de Costa Rica, que participará en el V Festival de Goldtree Liebes.  
Según informa el comité

organizador de este importante evento cultural, que se realizará en San Salvador a partir del primero de Octubre próximo, el elenco citado, que es dirigido por

—Pasa a la página 34—

## Informan labores del Comité Obras Sociales

Para la Navidad de este año, el Comité de Señoras pro Obras Sociales, tendrá terminada la guardería infantil de la colonia Zacamil, informó doña Inés Durán de Duarte.

Nación y Presidenta del Comité, se reunió ayer con delegaciones de las ciudades de Cojutepeque, Usulután, Santa Ana, Zacatecoluca, San Miguel y Sonsonrén de Duarte.

—Pasa a la página 21—

## Violan Código de Ética Publicitaria, dice CNP

El Consejo Nacional de la Publicidad de El Salvador (CNP), ha enviado comunicación a LA PRENSA GRAFICA, en la que denuncia violaciones al Código de Ética Publicitaria.  
"Algunas empresas es-

tán publicitando la obtención de premios que algunas empresas extranjeras confieren, mediante el pago de una cantidad monetaria" dice el CNP.

—Pasa a la página 36—

## Mejores precios para nuestro café, buscan

Buscamos los mejores precios para el café, pues ante la depresión de precios experimentada en la bolsa mundial de ese producto, los productores urgem la unificación de

críterios.  
Así lo expresó ayer el presidente del Instituto Nacional del Café, INCAFE, Lic. Manuel Inocente Montserrat.

—Pasa a la página 58—



**SE DESPIDE.** El Dr. Luis Mariñas Otero, visitó ayer LA PRENSA GRAFICA para despedirse, por su traslado como embajador de España a la República Dominicana.

## Curso de Higiene y Seguridad se imparte en el IVU

Más de cincuenta personas asisten al Curso de Higiene y Seguridad en el Trabajo, que se desarrolla en el Plantel de Montserrat, de parte del Instituto de Vivienda Urbana (IVU).

El curso fue inaugurado por el Lic. Francisco Antonio Quintanilla, gerente general del IVU, y está dirigido al personal del taller mecánico y de bodegas.

Aproximadamente 20 temas relacionados con la se-

—Pasa a la página 36—

## 50 mil medidores instalará ANDA durante este año

Cincuenta mil medidores colocará la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados (ANDA), en el corriente año, según información emanada de la institución.

La instalación de estos medidores, que ha sido iniciada con la colaboración de los primeros seis mil, permitirá a la institución llevar un mejor control de los consumos actuales lo que generará una actividad más eficiente.

### Prevención a usuarios

Hasta el momento, según informan los técnicos, ANDA ha estado cobrando cánones fijos por consumo en todos los hogares donde no hay medidor o el que había está deteriorado. Con las instalaciones que se está realizando y que cu-

—Pasa a la página 58—



—Foto de LA PRENSA, por Vallente.

**EXPONE PROGRAMA.** El Dr. Rafael Flores y Flores, Procurador General de la República, visitó el Centro Judicial Isidro Menéndez, a fin de darles a conocer a los jueces de lo penal, el programa de Defensa Penal iniciado recientemente por la institución a su cargo. El Dr. Flores al momento de ser recibido juntamente con representantes del programa, por el Dr. Daniel González, Juez del Tercero de lo Penal.

## Vacío sería peligroso en Acta de Contadora

No dejar nada para después de la firma del "Acta de Contadora para la Paz y la Cooperación en Centroamérica", continúa siendo la posición salvadoreña, declaró ayer el vicepresidente y canciller, Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claromont.  
Sostuvo sí que a la firma del Acta tiene que estar todo debidamente cubierto, ya que cualquier vacío sería sumamente peligroso.

Por otro lado sostuvo que la "posición inteligente" en

estos momentos sería que la fecha límite del 6 de Junio para la firma del Acta de Contadora se cambiara.

Señaló que para evitar vacíos, El Salvador nuevamente sostiene que en el trabajo debe llevarse una calendarización de trabajo; cosa, denunció, que no se ha respetado en estos días, ya que cuando se tomó el tiempo de 60 días para la firma del Acta de Contadora, fue hasta que ya faltaban 20 días que los

—Pasa a la página 36—



**CURSO DE SEGURIDAD.** El Curso "Higiene y Seguridad en el Trabajo" se imparte en el IVU, para evitar riesgos que ponen en peligro la integridad física de

los trabajadores. El Lic. Francisco Antonio Quintanilla, gerente general del IVU (de pie), dice las palabras inaugurales del evento, desarrollándose en el Plantel de Montserrat.

## Al cerrar la edición

(Información en página 36)